

der Arbeiterklasse in ganz Deutschland, durch die Herstellung der Aktionseinheit der Arbeiterklasse und durch die Vertiefung des Bündnisses der Arbeiterklasse mit der werktätigen Bauernschaft. Die Partei erzieht die Werktätigen im Geiste des proletarischen Internationalismus und zur unverbrüchlichen Freundschaft mit der Sowjetunion und den Volksdemokratien. Die Partei erzieht und organisiert die Werktätigen zur allseitigen aktiven Verteidigung der Heimat, des Staates der Arbeiter und Bauern, gegen alle aggressiven Aktionen ihrer Feinde.

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands entwickelte sich zur Partei neuen Typus durch ihren Kampf für die Interessen der deutschen Arbeiterklasse und der Werktätigen, durch die Anwendung der Lehren des Marxismus/Leninismus als der ideologischen und organisatorischen Grundlage der Partei, durch die